



Sainte Marie Infos

La Gonterie, route d'Andouillé 02.43.37.63.19 / 06 31 63 68 18
ecolestemarie_stjean@yahoo.fr

 Depuis novembre, les élèves de CP-CE1 bénéficient chaque vendredi par petits groupes de **lectures offertes** grâce à l'intervention de Corine ou Véronique, personnes bénévoles de l'association « Lire et faire lire ».

 Hier, les élèves de CM ont pu participer dans l'école à un **tournoi d'échecs** avec M.

Aumont. Ainsi, ils ont joué avec une pendule, dans les mêmes conditions qu'un championnat extérieur. Pour les volontaires de CM, le championnat départemental des scolaires aura lieu mercredi 8 février l'après-midi au collège de l'Oriette à Cossé le Vivien.

Vie

de

l'école

 Aujourd'hui, c'était le démontage des décorations de Noël à l'extérieur (sapin et crèche). Les enfants étaient heureux d'aller donner aux **chèvres** les branches et le sapin.

 L'APEL organise l'opération « **vente de pizzas** », avec une date de livraison prévue à l'école le vendredi soir 10 février, jour de la sortie de l'école à partir de 18h. Avec ce SMI, vous avez un flyer. Dès maintenant, sur le site de l'école, vous pouvez le découvrir avec la possibilité de commander directement en ligne à l'adresse :

<http://stjeansurmayenne-stemarie.fr/apel-ogec/>

Vous pouvez, si vous préférez, imprimer le bon de commande que l'on trouve sur le site de l'école.

 Les élèves de cycle 2 iront au Théâtre de Laval lundi après-midi sur temps scolaire en car pour assister à un spectacle musical intitulé « **Petits contes orientaux** » organisé par le JMF. Le lendemain matin, ce sera le tour des enfants de maternelle (sauf TPS) pour le même spectacle.

 Des séances de « **yoga ludique** » seront données par Carine aux élèves de maternelle et aussi à ceux de CE1-CE2 à partir de la semaine prochaine. Il s'agit d'un moment de bien-être et de relaxation, en lien avec la gymnastique, la souplesse, la respiration, pour s'apaiser, évacuer ses tensions et mieux gérer ses émotions avec une ouverture à l'écoute musicale.

 Les élèves de CE2 ont leurs séances de **musique** durant cette période avec Nathalie. Ils travailleront aussi avec un artiste percussionniste et prépareront un spectacle. Pour cela, ils devront se rendre à Changé aux « Ateliers des arts vivants » le 31/01 (retour à 17h à l'école ce jour-là exceptionnellement), le 04/04 et le 11/05.

 En équipe pédagogique, nous avons décidé de fêter **Carnaval** le dernier vendredi l'après-midi avant les vacances de février. Pour cela, nous vous demandons de préparer un costume avec votre enfant (thème libre ou en rapport avec le thème de l'eau) et de l'apporter dans un sac à l'école. Il ne sera enfilé que pour le moment de la fête à 15h pour un petit défilé dans la cour et le goûter. Les élèves prépareront des crêpes le matin dans les classes.

 Bienvenue aux nouveaux **bébés** : Maëlya BOUTEILLER, petite sœur de Sacha (PS) née le 26/10/2022 et Manon JOUAN, petite sœur d'Emma (CM2) et Clément (CE1), née le 10/01/2023 !

Proverbe français

« C'est quand le puits est sec que l'eau devient richesse. »

Jacqueline NOIRE

